



COLEGIO BETHLEMITAS
Bello



COMUNICADO DE RECTORÍA

Bello, abril 24 de 2020

**Ref. Al inicio del segundo periodo escolar
PF 07**

Para: Yohany Permperty Salas, Representante de los padres al Consejo Directivo, y padres de familia.

Susana Alejandra Cano Hincapié, Personera, y Mariana Acevedo Agudelo, Presidenta, Representantes del estudiantado, y estudiantes del colegio.

De: Rectoría

Queridos padres de familia y estudiantes

1

En este día en que celebramos la fiesta de nuestro amado fundador EL SANTO HERMANO PEDRO DE SAN JOSE BETANCUR, llego hasta cada uno con mi saludo fraternal.

El hermano Pedro viajó de las Islas Canarias, España, a América Central para amar y servir a los necesitados. En su época, el Siglo XVII que históricamente se denomina La Colonia, América tenía una población altamente vulnerable en el campo de la salud, con poquísima educación y con muchas necesidades de promoción humana integral. Nuestro Santo fundador realizó en la ciudad de La Antigua, Guatemala, un servicio misericordioso en el campo de la salud; en el gran Hospital de Belén se atendían los enfermos que llegaban de muchos lugares. Fray Rodrigo de la Cruz continuó la obra de Pedro y la Orden Bethlemita se extendió por toda América Latina, siendo los padres Bethlemitas grandes médicos que atendieron los hospitales en los Virreinos de Nueva España, Nueva Granada, Perú, Mar de Plata.

La historia Bethlemita tiene páginas memorables que narran la entrega de los miembros de la Orden Bethlemita a los enfermos en tiempos de pestes y enfermedades graves como la viruela. Hoy nos acogemos a la intercesión del Santo

Calle 24A No. 51-52 • Bello - Antioquia
PBX: 273 9355 • Fax: Ext. 25 • Nit. 800.020.449-0
E-mail: admisiones@bethlemitasbello.edu.co
www.bethlemitasbello.edu.co



Código No. 4548-1



Educamos
en el *Amor*
para el *Servicio*



Hermano Pedro y pedimos a Dios que pronto puedan los médicos e investigadores encontrar las vacunas y tratamientos que alivien nuestro sufrimiento que abarca el mundo entero.

Tal como les presenté en el comunicado N.06, a partir del lunes 27 de abril iniciamos nuestro segundo período escolar el cual va hasta el 31 de julio. Utilizaremos la semana del 24 al 30 de abril para hacer un trabajo de inducción no solo en el campo académico sino también en otras dimensiones de la formación integral.

Con frecuencia hemos tenido reuniones a nivel de alta dirección para estudiar Decretos y Directivas del Gobierno Nacional, del MEN, de la Alcaldía y Secretaría de Educación de Bello, de Conaced y de la Congregación Bethlemita. Nos hemos esforzado por llevar adelante con optimismo y responsabilidad las directrices. Destaco también que, gracias a los aportes de algunos padres de familia, hemos mejorado en varios aspectos.

PARA TENER EN CUENTA:

2

1. PLATAFORMAS PARA TRABAJO VIRTUAL

Mil gracias a los padres de familia que nos sugirieron el cambio de ZOOM como soporte para trabajar virtualmente. Ya estamos haciendo la migración a otras plataformas. Naturalmente que tanto ustedes como nosotros somos conscientes de que el uso de las tecnologías y el trabajo virtual tiene sus riesgos. Nos esforzamos por disminuirlos.

2. DOCUMENTOS DIGITALES

- Implementaremos el uso de medios digitales para las actas de reuniones entre los diferentes estamentos de la Institución.
- Se introduce un importante vínculo comunicativo entre el padre de familia y el estudiante con el colegio: El anecdotario virtual.
- El día 11 de mayo habrá Consejo Académico para revisar el Manual de Convivencia y para dar pautas para este tiempo de estudio en casa. Se enviarán en medio digital las orientaciones que surjan.
- Es importante acercarnos a las nuevas realidades familiares que se derivan de la contingencia que vivimos. Se enviará encuesta a todas las familias la cual





debe ser desarrollada por el padre de familia responsable del estudiante. Es de carácter obligatorio devolverla diligenciada al correo que se indicará.

3. FORTALECIMIENTO DEL ACOMPAÑAMIENTO

Para estar más cerca de los estudiantes y colaborar de manera más activa con los padres de familia, hemos asignado asistentes para las coordinadoras:

Niveles	Coordinadora	Asistente
Preescolar	Gloria Elsy Álvarez Acevedo	Blanca Nelly Quirama
1° a 3°	Gloria Elsy Álvarez Acevedo	Luz Marina Valencia
4° a 11°	Luz Mary Jaramillo Benjumea	Juliana Londoño

Los directores de grupo estarán en comunicación con padres y estudiantes. Como ya les comenté, el anecdotario virtual será un excelente medio de comunicación.

A nivel de psicología y de enfermería se continúa con los seguimientos que están en curso; lo mismo con casos de estudiantes que desarrollan sus actividades según PIAR.

3

4. MATERIAL Y LIBROS QUE TIENEN LOS ESTUDIANTES EN EL COLEGIO

• PREESCOLAR Y PRIMERO

Las maestras organizarán el material que cada estudiante dejó en el salón y además incluirán material como colores, pintura, crayones, papel, etc., a fin de que los niños vayan elaborando sus trabajos en casa. Al retorno será muy bello que los niños y niñas traigan y expongan sus producciones. Todos deben ir haciendo una carpeta.

• SEGUNDO A UNDÉCIMO

Personal del colegio organizará el material que los estudiantes dejaron en los salones y en aulas especializadas.

A partir del miércoles 29 de abril los padres de familia de todos los grados, pueden acercarse al colegio para reclamar el material de sus hijos. Estará disponible en el edificio nuevo del colegio y habrá personas encargadas de entregarlo.



COLEGIO BETHLEMITAS Bello



Se hará entrega de material, de lunes a viernes a excepción de día festivos.
Horario: 8:00 a.m. – 12: m. Tanto padres de familia como personal de portería y quienes atenderán la entrega del material deben observar las normas de protección dadas por el gobierno.

Junto con este comunicado les envié la circular N.044 del 20 de abril de 2020 de la Alcaldía de Bello que contiene orientaciones para padres de familia y/o acudientes para garantizar las jornadas de estudio en casa. Aportes valiosos que ojalá todas las familias pongan en práctica.

Les envié también el comunicado N.08 dedicado exclusivamente a tratar asuntos de pensiones escolares.

Unidos en oración.

Fraternalmente,


Madre Diana Lucía Torres Bonilla
Rectora

4